

"La forteresse"

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **129 (1984)**

Heft 12

PDF erstellt am: **28.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Le second avertissement réside dans une non moins récente déclaration d'Erich Honecker, numéro un de la RDA, qui a rendu «hommage à Staline, cofondateur de la RDA»! Ce propos se passe de tout commentaire. On est ainsi bien loin de l'époque où Nikita Khrouchtchev fustigeait les crimes de Staline et remplaçait le nom de Stalingrad par celui de Volgograd!

*
* *

Tout est possible désormais. C'est pourquoi certaines critiques, certaines attaques contre la préparation militaire et morale de notre pays deviennent intolérables. Si nos autorités politiques agissent en général comme il convient, à commencer par le

Conseil des Etats qui, à l'unanimité, a voté l'acquisition en un seul lot de 380 chars Léopard 2; si le chef de l'E.M. général de notre armée a déclaré avec force le 23 octobre qu'«en tant que Confédérés, il est de notre devoir de nous opposer à ceux dont les activités en temps de paix sont déjà à la limite de la trahison», on ne saurait dire que certains de nos responsables politiques et de nos journalistes agissent avec la même énergie. La volonté de paix de notre pays ne serait qu'un signe de faiblesse et de démission si elle ne se concrétisait pas par des actes qui témoignent en tout temps de notre volonté de résistance à toutes les menaces. Car c'est notre peuple tout entier qui est concerné. Personne n'a le droit de l'oublier.

L. de M.

«LA FORTERESSE»

organe officiel de la Société des troupes de forteresse de la Suisse romande

fête ses 60 ans de parution et revêt une nouvelle présentation.

Tous les vœux de la RMS!

*(Demandes d'adhésion auprès du colonel W. Vauthey,
président central STFSR,
route d'Yverdon 24, 1510 Moudon.)*